

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 29 juin

M. l'échevin N. Lapointe maire suppléant, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, Larivière, Proulx, Yates, M. Martin, Dagenais, Robillard, L'Espérance, Turner, Bumbray, Gallery, Lavallée, N. Lapointe, Leclaire, Giroux, Mercier, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Lévesque, Major, Guay, David, Roy, Mount, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna.

REQUETES, ETC.

1.—De la Commission des chemins de fer, *re* construction d'un embranchement sur la rue St-Patrice.

2.—De la "Bell Telephone Co.," notifiant la Ville de son intention de poser des conduits dans certaines rues.

Renvoyées à la Commission de la Voirie.

3.—De contremaîtres de la Voirie, demandant d'être payés pour leur travail du dimanche.

4.—De tailleurs de pierre se plaignant de ce que les entrepreneurs de la Corporation font exécuter leurs travaux par des personnes résidant en dehors de la Ville.

Renvoyée à la Commission de la Voirie avec prière de préparer un rapport.

5.—De la Compagnie de Téléphone Nationale, offrant d'installer son système dans la Ville de Montréal.

6.—Des créanciers de la liquidation R.-C. Argall, tenant la Ville responsable des matériaux fournis et des travaux exécutés à l'aqueduc.

Renvoyées à la Commission des Finances.

7.—De M. J.-A. Miller, demandant la permission d'ériger une machine à vapeur sur la rue Boyer, quartier St-Denis.

8.—De citoyens qui résident rue Cathédrale, s'opposant à l'établissement d'une boutique de maréchal ferrant dans ladite rue.

Renvoyées à la Commission des Incendies et de l'Eclairage.

9.—Du Maître Général des Postes, au sujet du service postal dans le quartier Mont-Royal.

Résolu: De déposer cette lettre aux archives et de donner instruction de la publier dans la *Gazette Municipale*:

* * *

Ottawa, le 26 juin 1908.

Mon cher Sénateur,

Je reçois votre lettre du 25, demandant de mettre le nouveau quartier Mont-Royal sur le même pied que les autres quartiers de la ville de Montréal, relativement à la livraison des lettres, et vais voir si je puis me rendre à votre demande.

Votre tout dévoué,

RODOLPHE LEMIEUX.

L'honorable L.-O. David,
Le Sénat,
Ottawa.

* * *

10.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet de l'excavation faite par la "Central Light, Heat & Power Co." dans la rue St-Pierre.

Déposée aux archives.

11.—De la Commission de l'Aqueduc, invitant le Conseil à visiter les travaux de construction de la conduite latérale.

Sur proposition de M. l'échevin LEVESQUE, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: De visiter lesdits travaux, jeudi prochain, à 2.30 p.m.

12.—De la Ligue des Hommes d'Affaires de Montréal, invitant les membres du Conseil à s'inscrire dans cette Ligue.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 29th of June.

Present: Ald. N. Lapointe, acting Mayor, in the chair. Aldermen L. A. Lapointe, Larivière, Proulx, Yates, M. Martin, Dagenais, Robillard, L'Espérance, Turner, Bumbray, Gallery, Lavallée, N. Lapointe, Leclaire, Giroux, Mercier, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Lévesque, Major, Guay, David, Roy, Mount, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme and McKenna.

PETITIONS, ETC.

1.—From Board of Railway Commissioners, *re* construction of a branch line or spur on St. Patrick street.

2.—From Bell Telephone Coy., notifying the City of its intention to lay conduits in certain streets.

Referred to Road Committee.

3.—From foremen of the Road department, to be paid for Sunday work.

4.—From Journeymen Stone Cutters' complaining that City contractors have their works executed outside of the City.

Referred to Road Committee for a report.

5.—From "La Compagnie de Téléphone Nationale", offering to instal its system in the City of Montreal.

6.—From creditors of estate R. C. Argall, holding City liable for material supplied and work done at the Aqueduct.

Referred to Finance Committee.

7.—From J. A. Miller, for leave to erect an engine, on Boyer street, St. Denis ward.

8.—From residents on Cathedral street, against the establishing of a horse shoeing shop on said street.

Referred to Fire and Light Committee.

9.—From Postmaster General, anent postal service in Mount-Royal ward.

Resolved: That said letter be filed of record and that instructions be given to publish the same in the "*Municipal Gazette*":

* * *

Ottawa, June 26th 1908.

Dear Senator,

Yours of the 25th received, asking that the new Mount-Royal ward be placed on the same footing as other wards of the City of Montreal, as regards the delivery of letters, and I will see if I can grant your request.

RODOLPHE LEMIEUX.

Honorable L. O. David,
Senate,
Ottawa.

* * *

10.—From City surveyor, anent excavation made in St. Peter street by the Central Heat, Light & Power Coy.

Filed of record.

11.—From Water Committee, inviting Council to visit works of construction of the lateral conduit.

On motion of Ald. LEVESQUE, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: To visit said works on Thursday next, at 2.30 p. m.

12.—From Montreal Business Men's League, inviting members of Council to join said League.